
質問者 宮澤 陽奈 議員（２５番）
みやざわ ひ な

１ 高校生の通学での交通費について

ただいまの 宮 澤 陽奈 議員のご質問にお答え申し上げます。
みやざわ ひ な

高校生の通学での交通費についてでありますが、現在、本市では、

公共交通機関を利用し通学する高校生に対しての交通費を補助する支

援は行っておりません。しかしながら、高校生のいる家庭の経済的な

負担を軽減することは、重要なことだと認識しています。高校生の通

学に係る交通費の実態を踏まえ、適切な支援について研究してまいり

たいと考えています。

また、本市では、経済的理由により進学及び修学困難な者に対して

沼田市奨学資金の貸し付けを行っています。自分の学びたい学校への

進学を諦めることがないよう、奨学金の活用も検討していただくよう

周知を図っていきたいと考えています。

以上申し上げまして、 宮 澤 陽奈 議員のご質問に対する答弁と
みやざわ ひ な

させていただきます。


